



Minuta de trabajo

Comisión de Obras Públicas

El día 20 de noviembre de 2013, siendo las 14:00 horas, se reunieron en la sala de juntas del H. Cuerpo de Regidores, los C. Regidores Zuri Saddai Medina y Alejandro José Seade Terrazas, Coordinadora, y vocal de la Comisión de Obras Públicas, el Arq. Marco Antonio Cedillo, en representación del Regidor José Márquez Puentes, Secretario de la Comisión, asistidos por el Lic. Nicolás Jurado A., para desahogar el siguiente:

Orden del día:

- 1.-Lista de asistencia
- 2.-Lectura y aprobación de la minuta de la sesión anterior
- 3.-Conclusiones del Plan de Actividades de la Comisión
- 4.-Revision de las solicitudes presentadas ante la Comisión
- 5.-Asuntos generales

Da inicio la sesión con la bienvenida a cargo de la Regidora Zuri Medina, agradeciendo a los presentes su asistencia, agradece su presencia y su disponibilidad, se hace circular la lista de asistencia firmándola los presentes y declarándose quórum legal.

La Regidora Zuri Medina, solicita la dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, votando por unanimidad la dispensa firmando el acta respectiva.

La Regidora Coordinadora de la Comisión expone que presenta ante esta Comisión el proyecto de Plan de Trabajo para el trienio 2013-2016, explica que se presentan de manera descriptiva las facultades que están en el Reglamento Interior del H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez , pregunta a los asistentes si consideran necesario incluir mas actividades y pregunta si hay algún formato especial en la presentación de los planes.

El Regidor Seade, explica que en su caso está en proceso de revisión del plan para elaborar un plan que contenga proyectos y esquemas de trabajo y hacer un plan de trabajo bien elaborado.

El representante del Regidor José Márquez Puentes, sugiere que se haga una calendarización para visitar obras públicas, que le gustaría que se entregara un paquete a Obras Publicas respecto a las necesidades que se presentan ante Regidores, entregando además a la Regidora Coordinadora de la Comisión para que las incluya en su plan de trabajo.

El Regidor Seade propone que es mejor invitar a personal de Obras Publicas y entregar las peticiones que se presentan ante la Comisión y preguntarle sobre la factibilidad de responder a las gestiones, el Arq. Cedillo explica que en la administración anterior no atendían las necesidades de los Regidores, considera importante se pueda hacer llegar las necesidades.

La Coordinadora de la Comisión, secunda la propuesta del Regidor Seade para entregar un paquete de solicitudes que lleguen a la oficina de Regidores y de ser posible se integre a su proyecto de obras, conclusión, atender todas las gestiones que se presenten, no solo canalizarlas sino darle el respectivo seguimiento.

El Regidor Seade, advierte que las necesidades que estén llegando a la Oficina, puede no sean resueltas y que es un tanto difícil porque siempre hay obras prioritarias.

Respecto al tema de gestión, la Coordinadora de la Comisión sugiere asistir ocasionalmente a la Dirección de Obras Publicas o en particular con el Ing. Manuel Ortega y dar seguimiento a las solicitudes.

En el siguiente asunto del orden del día, la Regidora presenta un listado de solicitudes para Obras Publicas en la que se incluyen la construcción de un parque, un muro de

contención, pavimentación de calles, pregunta a la Comisión si están de acuerdo en hacer un oficio a la Dirección de Obras Publicas, que el oficio sea presentado por la Comisión, con lo que los asistentes están de acuerdo con la propuesta.

El Representante del Regidor Márquez, sugiere que se motive la participación de la comunidad en las obras públicas para que tengan arraigo con la obra y la cuiden.

En relación al punto 5 relativo a los asuntos generales el representante del Secretario de la Comisión pregunta sobre el recorrido de obras con el Presidente Municipal a lo que la Regidora Coordinadora sugiere que si la agenda del Presidente Municipal no se ajusta, sea la Comisión la que haga los recorridos y en virtud de no existir más asuntos que tratar se dio por terminada la reunión a las 15:00 horas del día 20 de noviembre del 2013




